
 

令和５年４月２８日 

 

PTAだより No.７ （３８７号） 

流山市立西初石小学校 

PTA会長 宮本 修 

 

 日頃よりPTA活動へのご協力をいただき、ありがとうございます。 

 さて、この度は「令和５年度PTA定期総会（書面議決）」の議決権行使書および委任状をご提出い

ただき、誠にありがとうございました。４月２１日（金）に開票が行われましたので、ご報告いたしま

す。 

 

令和５年度PTA定期総会（書面議決）開票結果 

 

【開票日】４月２１日（金）９：００～ 西初石小学校家庭科室にて 

【資格確認】 

４月２１日時点の会員数 世帯数 ４９７名 教職員 ４１名 合計 ５３８名 

議決権行使書 ２１７名 委任状 ２７０名              合計 ４８７名 

 

※ これは総会員数の３分の１以上であり、会則第１８条により本総会は成立いたしました。 

尚、開票作業には議長の篠﨑恵美さんに同席していただきました。また、当日議長の急な欠

席に備え、山本愛さんにも立ち合いをしていただきました。ありがとうございました。 

 

【議決内容】 

● 第１号議案 令和４年度 活動報告  ・・・承認４８７名 否認０名にて可決されました。 

● 第２号議案 令和４年度 決算報告及び会計監査報告 

・・・承認４８７名 否認０名にて可決されました。 

● 第３号議案 流山市立西初石小学校PTA会則（案） 

      ・・・承認４８７名 否認０名にて可決されました。 

● 第４号議案 令和５年度 本部役員（候補）及び会計監査 

・・・承認４８７名 否認０名にて可決されました。 

● 第５号議案 令和５年度 活動基本方針（案） ・・・承認４８７名 否認０名にて可決されました。 

● 第６号議案 令和５年度 予算（案）  ・・・承認４８７名 否認０名にて可決されました。 

 

※ 総会資料案内に記された議案について、全て滞りなく開票および集計作業が終了したことをご

報告いたします。今後とも西初石小学校PTA活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 



 

 

任期を終えて 

 

 総会をもちまして、令和4年度本部役員は無事に任期を終えることができました。保護者と教職員

からなる団体として、子どもたちの環境を整えるという思いの下で取り組んだ一年間は、次につなが

る手ごたえが得られた有意義なひとときでした。会員のみなさまのご理解とご協力のおかげと感じて

おります。厚く御礼を申し上げます。 

 入会届制がスタートしてから１年経ちますが、おかげさまで加入率は高水準で推移しております。

今後は、子どもたちの教育環境整備に貢献する組織として、コロナの落ち着きと共に対面の活動が

増えていくだろうと推測します。 

あらためて感じていることですが、コロナによって得られた気づきはとても多かったと思います。オン

ラインを併用した会議やLINE WORKS導入（運用は苦戦中）、募集制による活動運営と委員会の縮

小など、コロナがもたらした革新だったと思っています。他方、コロナによるダメージもまた大きかった

と感じています。それは、子どもたち、先生、保護者の繋がりが薄くなったということです。逆に言え

ば、対面でのつながりのありがたさと大切さを、身をもって知ることができたのもコロナのおかげなの

かもしれません。 

 役員体制では来期より顧問を新設し、役員経験者が現役役員をサポートできる体制と致しました。

なるべく2年ずつ役員が入れ替わる流れづくりと併せて、無理なく連続性のある活動を支える仕組み

として機能してくれることを期待しています。 

令和５年度は、より楽しく、より充実した活動がおこなわれ、子どもたちが日々楽しく、日々幸せに過

ごせるような支援につながることを祈念致します。 

（令和４年度流山市立西初石小学校PTA本部役員一同） 

 

 

会長 宮本 修 副会長 有持 浦那  書記 愛澤 麻美  会計 福田 紗綾香 

   副会長 鈴木 健一  書記 中原 幸子  会計 小谷 直美 

               書記 川守田由紀 

    

 

令和５年度本部役員および会計監査 

【本部役員】 

会長 宮本 修 副会長 有持 浦那  書記 山口 良美  会計 穴原奈々子  

   副会長 鈴木 健一  書記 川守田由紀     

   副会長 小谷 直美  

副会長 中原 幸子  

【会計監査】 

 泉 裕美  和田 悦子 

 

 

 

 



 

 

令和５年度本部役員紹介 

 

会長  宮本 修 

 おかげさまで４期目を迎えました。思考が

凝り固まらないように、意識的に柔軟かつ視

野を広く持って活動をしたいと思います。 

会員が楽しい活動、子どもたちや先生に喜

んでもらえる活動に取り組んで参りましょう。

一年間、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

副会長  有持 浦那 

 ４年目も副会長を務めさせて頂く有持で

す。学校と子供たちに必要な活動に取り組

んでいけるよう頑張っていきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

 

副会長  鈴木 健一 

 引き続き、副会長を務めさせていただきま

す鈴木です。昨年度より継続して時代の変

化に対応した新しいPTAへの改革を推進し

てまいります。宜しくお願いいたします。 

 

副会長  小谷 直美 

 昨年度会計から、本年度副会長を務める

ことになりました小谷です。一保護者として、

PTA活動を通じて子供達のために動けるよ

う頑張ります。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

副会長  中原 幸子 

 副会長を務めさせていただきます中原で

す。昨年度の経験を活かし、子供達のため

になる活動に取り組んでいきたいと思ってお

ります。よろしくお願いいたします。 

 

書記  山口 良美 

 今年度書記の山口です。昨年度は学校活

動支援委員として活動させて頂きました。分

からない事ばかりではありますが、保護者の

皆様やお子様達が、安心して楽しい学校生

活が送れるよう、お手伝いさせて頂きます。

宜しくお願い致します。 

 

会計  穴原 奈々子 

 会計を務めさせていただきます穴原です。 

子供達が、楽しく元気な学校生活を送れる

事を願い、活動に取り組んでまいります。 

よろしくお願いします。 

 

書記  川守田 由紀 

 昨年に引き続き書記を務めます川守田で

す。子どもたちの学校生活がより良いものを

なるよう、保護者の皆様や先生方と協力しな

がら活動に取り組んでいきたいと思います。

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

リサイクル回収日のお知らせ 

  

次回のリサイクル回収日は５月９日（火）です。原則毎月第２火曜日が小学校のリサイクル回収日

となっております。リサイクル前日にSｃｈIT Mail3i配信を行いますので、皆さまのご協力をお願いいた

します。 

 

 

 

 

 



 

現在、2歳～成人されたお子様まで幅広い世代の子供を持つママさん

達で楽しく活動をしています。現在は中学校の先生も参加してくれて

ます。小学校の先生方が練習のお手伝いに来てくれる事もあり、学校

での子供の様子が聞ける良い機会となってます。 

子供達は、上級生が下の子の面倒をみてくれたり、みんなで楽しくや

っています。 

また、バレー経験がない初心者も歓迎です。(バレー部出身でない部

員も多数います) 

まずは見学からでもご興味がある方はご連絡をお待ちしております。 

 

 

 

バレーボールサークル予定 

  

 毎週金曜日19:00～21:00に西初石中学校体育館(人数が少ない為、合同練習)にて活動して

います。予定が変更になる事があり、事前にメールにて確認のうえ、見学・体験にいらして

ください。 

 

※体育館空調設備工事のため6月末まで練習場所や日程が不定期になっています。 

７月からは安定する予定ですが、まずはご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◆PTAバレーボールサークル部員募集！！◆◇ 

サークルメンバーは仲が良く、無理なく楽しく活動しています。 

初心者歓迎！お子様連れでも参加できます。 

ぜひ見学・体験にいらしてください。 

興味のある方はnishihatsu.volleyball@gmail.comまでご連絡 

ください。 

mailto:nishihatsu.volleyball@gmail.com

